

Inicio > Nación > **Ecopetrol** ya tiene todo listo para poner en marcha planes piloto de...

Nación

Ecopetrol ya tiene todo listo para poner en marcha planes piloto de fracking en Colombia

Por Nación - 04/02/2021



Recibir boletín de noticias
Tu correo
Suscribirse



Planes piloto de fracking en Colombia.

La **Compañía colombiana de petróleo, Ecopetrol**, anunció el pasado año 2020 su **plan de inversiones y presupuesto** para el 2021, que contemplaba más de 600 millones de dólares en el desarrollo de yacimientos para **fracking** en Colombia y Estados Unidos.

La cifra mencionada tiene un equivalente de más de 2 billones de pesos colombianos para la explotación de yacimientos no convencionales.

Esto debido a que la **Agencia Nacional de Hidrocarburos, ANH**, designó a **Ecopetrol** como la desarrolladora de los **planes piloto de fracking en el país**, para determinar si es posible realizar este tipo de **actividad extractiva** sobre el suelo colombiano.

También se anunció que en Colombia se contemplan cuatro planes piloto de **fracking**, tres de ellos en la cuenca del **Valle medio del Magdalena**, y uno en el departamento de **La Guajira**.

Los planes piloto traerían inversiones al país que superan los 400 millones de dólares y serán desarrollados por **Ecopetrol, ExxonMobil, ConocoPhillips y Drummond**.

Tweet by @yesidblanco69: En 2 minutos una clase magistral del peligro del Fracking que pretende Ecopetrol en la mitad de la mayor reserva de Agua del Magdalena Medio, con ustedes pozo de fracking Kale 1, Febrero 1 de 2021, Puerto Wilches, Colombia. @PBIcanada @Global_Witness



¿En qué consiste el estado de conmoción interior que el uribismo quiere declarar en el país?



Colombianos responsabilizan a Uribe, Duque y Zapateiro por el genocidio de civiles en protesta



Uribista Paola Ochoa propone bloquear las redes sociales y quitar el internet

Luego del aplazamiento en el primer proyecto de monitoreo, se conoció que el sitio será visitado por ministros que pretenden dialogar con la comunidad.

Esto tendría lugar en las cercanías del **Pozo Kalé en Puerto Wilches**, departamento de **Santander**.

El diálogo estaría concertado para el próximo jueves 11 de febrero, y el objetivo es aclarar la información respecto al manejo ambiental que se le dará al proyecto en el Magdalena medio con la comunidad, y con los líderes ambientales como **Óscar Sampayo, vocero y líder del movimiento ambientalista**.

Aún se desconoce el motivo por el cual la puesta en marcha del proyecto de monitoreo del pozo Kalé, que estaba planeada para esta misma semana, fue aplazada y reemplazada por la concertación con las comunidades.

Sin embargo, ante los cuestionamientos de los medios, **Ecopetrol** señaló que el **monitoreo ambiental será muy riguroso** y se analizarán todos los aspectos operativos del proyecto previo a su implementación.

- **Ecopetrol** busca a 150 jóvenes talentosos, el 6 de febrero se cierran las inscripciones
- **Ecopetrol** se prepara para encontrar **petróleo** en diferentes regiones del país
- **Ecopetrol** va a invertir más de 600 millones de dólares en **fracking** para el año 2021

TEMAS Ecopetrol Fracking Petróleo



Artículos relacionados Más del autor

Ecopetrol hará monitoreo ambiental a proyecto piloto de **fracking** en Puerto Wilches

Ecopetrol busca a 150 jóvenes talentosos, el 6 de febrero se cierran las inscripciones

Al parecer **Ecopetrol** estaría contaminando la vereda de Montecristo de Guamal



ENTRADAS POPULARES

Turbaco un municipio sin agua y sin turco | Opinión
04/02/2019

El plan maquiavélico de Uribe para acabar con Gustavo Petro
02/02/2021



La crisis de las universidades públicas en Colombia | DOCUMENTAL
06/03/2020

CATEGORÍA POPULAR

Tendencias	721
Política	714
Economía	607
Nación	588
Mundo	314
Deportes	212
Opinión	31

Pluralidad Z | El medio de las nuevas generaciones, información con rigor. Email: info@pluralidadz.com

Contáctanos: info@pluralidadz.com

Search bar with magnifying glass icon

